
令和４年度　前期リーグ戦を振り返って

第１回理事会で下のような意見が出ました。

主審の判断が明らかに違うときはどうすればよいか。
→　キャプテンから主審に伝えてもらってください。

主審がセンターサークルあたりしか動かない。

選手たちの声で判断が左右される。

反則をとらないので試合が荒れる。

まず、こうした意見があったことを
チームで審判をしてくれる人たちに伝えて知ってもらう。

そして、会長や審判部長がいっていたように

という気持ちをもつことが大切だと思います。

ぜひ、チームのみなさんに、この気持ちをもてるよう、

機会を見つけて何度でも、お伝えください。


